

**“ANALISIS PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN TERHADAP
KINERJA PERUSAHAAN DENGAN GOOD CORPORATE
GOVERNANCE SEBAGAI VARIABEL MODERATING”**

(Studi empiris pada Bank Syariah tahun 2013-2017)

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat untuk mencapai
derajat Sarjana Strata-1 Program Studi Akuntansi pada Fakultas Ekonomi UII

Oleh:

Nama: Arnie Resita Ihsany

No. Mahasiswa: 15312442

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

YOGYAKARTA

2019

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

"Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku."

Yogyakarta, 21 Juni 2019

Penulis,



(Amie Resita Ihsany)

الجمعة، الامتداد الاندوني
iii

**"ANALISIS PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN TERHADAP
KINERJA PERUSAHAAN DENGAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE
SEBAGAI VARIABEL MODERATING"**

(Studi empiris pada Bank Syariah tahun 2013-2017)

SKRIPSI

Diajukan Oleh:

Nama: Arnie Resita Ihsany

No. Mahasiswa: 15312442

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

Pada Tanggal

Dosen Pembimbing,

(Hadri Kusuma Prof. Dr., MBA.)

الجامعة الإسلامية
الاندونيسية

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN TERHADAP KINERJA
PERUSAHAAN DENGAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE SEBAGAI VARIABEL
MODERATING**

Disusun Oleh : **ARNIE RESITA IHSANY**

Nomor Mahasiswa : **15312442**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Senin, tanggal: 8 Juli 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Hadri Kusuma, Prof., Dr., MBA.

Penguji : Dekar Urumsah, SE., S.Si., M.Com., Ph.D.

Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sryana, SE., M.Si, Ph.D.

الجامعة الإسلامية
الاستدراكات
الاندونيسية

MOTTO

“Work hard in silence, let your success be your noise”

-Frank Ocean-

“Whatever you are, be a good one”

-Abraham Lincoln-

*“I’m not telling you it is going to be easy, I’m telling you it’s going to be worth
it”*

-Art Williams-

الجامعة الإسلامية
الاندونيسية

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, rezeki dan karunia-Nya. Shalawat serta salam tercurah kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, para sahabat dan pengikut beliau hingga akhir zaman yang telah membawa dan menyebarkan ajaran Islam sebagai *rahmatan lil' alamin*.

Penelitian berjudul “Analisis Pengaruh Struktur Kepemilikan Terhadap Kinerja Perusahaan Dengan *Good Corporate Governance* Sebagai Variabel Moderating” disusun guna memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan Program Sarjana (S-1) pada program studi Akuntansi di Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Proses penyusunan penelitian ini tentunya tidak lepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Allah SWT, yang selalu mencintai hamba-Nya, memberikan kesehatan dan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Sesungguhnya tiada Tuhan selain Allah, segala puji-Nya atas semua berkah, rahmat, rezeki, ilmu dan segalanya yang telah diberikan kepada penulis. Semoga Engkau selalu menuntun hamba ke jalan yang Engkau ridhoi.

2. Bapak Jojok Soebagijo dan Ibu Giny Yuniarti, selaku kedua orang tua yang sangat penulis sayangi. Terima kasih atas segala yang telah diberikan kepada penulis baik itu doa, kasih sayang, motivasi, dukungan dan semangat yang tiada henti kepada penulis hingga saat ini.
3. Bapak Prof. Dr. Hadri Kusuma, MBA selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu, memberikan wawasan, dan ilmu yang sangat berharga bagi penulis sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan.
4. Bapak Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D. selaku Rektor Universitas Islam Indonesia, beserta seluruh pimpinan universitas.
5. Bapak Dr. Jaka Sriyana, S.E., M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
6. Bapak Johan Arifin, S.E., M.Si., Ph.D selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
7. Bapak Mahmudi, Dr., S.E., M.Si., Ak., CMA selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia, beserta
8. Muhammad Naufal Arfandy selaku saudara penulis yang menyemangati penulis dalam menyelesaikan tugas akhir.
9. Azlansyah yang selalu menyempatkan waktu untuk mendengarkan keluh kesah dan mengingatkan untuk tidak mengeluh dalam mengerjakan tugas akhir.

10. Teman seperjuangan kompre dan skripsi, Ammallya, Dwina, Elisa, Nabila dan Nadia yang senantiasa mendengarkan keluh kesah serta menyemangati penulis dalam mengerjakan tugas dari awal hingga akhir.
11. Azqia, Amelia, dan Namira teman seperjuangan yang menemani dan membantu penulis dalam mengerjakan tugas akhir.
12. Alodya, Devi, Rista, Silka, dan Yolanda yang selalu menyemangati penulis agar pantang menyerah dalam mengerjakan tugas akhir.
13. Keluarga KKN Unit 139, Bacita, Devi, Fajrin, Mela, Mus yang menyemangati dan mengingatkan penulis agar tidak menunda-nunda dalam mengerjakan tugas akhir.



14. Semua pihak yang mengenal, mendukung serta mendoakan penulis dengan tulus ikhlas, yang namanya tidak dapat penulis sebutkan satu persatu karena keterbatasan tempat. Semoga Allah SWT dapat membalas segala kebaikan kalian.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar dapat diperbaiki pada penelitian selanjutnya. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak.

Wassalammu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Yogyakarta, 21 Juni 2019

Penulis,

(Arnie Resita Ihsany)